

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. November 2020

Infotag bei Go-Ahead

Mit Abstand war das die Beste Veranstaltung im November. Am Mittwoch veranstaltete die Betriebsgruppe Go-Ahead einen EVG Infotag am Bahnhof in Aalen. Versüßt wurde die Aktion mit leckem Krapfen.



Viele gute Gespräche ergaben sich mit unseren Kolleginnen und Kollegen. Wir begrüßen herzlich unsere neuen Mitglieder in der EVG - auf das wir gemeinsam mehr Bewirken können. Denn der Wunsch der Kolleginnen und Kollegen nach einem guten Tarifvertrag mit der EVG ist groß.